

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

私は独身主義でこのまま生涯独りの人生を謳歌していくと思っています。ただ、一つ気になるのは…妹夫婦のことです。彼女達には子供が3人居るんですが、そもそも結婚祝いを始めとして子供が生まれる度にお祝いをあげてきました。でも、「ありがとうございます」という言葉だけでお返しを貰ったことは一度もなく…その内に子供が成長するに連れ入学祝だ卒業祝いだってあげないとならないのかと思うと、勿論彼女の結婚も姪っ子甥っ子の誕生や成長も心から祝福はしていますし、みんな愛する家族ですが、なあ~んか不公平な気がしてき…いっそ独身祝いを貰いたいくらいですが、こんな考えはセコいでしょうか…

A

お気持ち…解らなくもないですが、それは現実世界での話であり、違う視点から見てみれば…あなたから出たエナジーは直接妹さんからは戻らなくても必ず何処かで誰かから戻っていると思いますし、今後も戻ると思います。あなたが妹さんのご結婚や姪御さんや甥御さんの誕生や成長を祝う気持ちは光としてあなたから出ていますので、それは必ず何かの形で戻るからです。更に、物質や金銭的なお返しではなくても「ありがとうございます」という言霊のエナジーが妹さんからあなたに注がれていますので、それによっても既にあなたのオーラには光が入っています。

表面的、現実的な面のみならず、この世にはエナジーのバランス、エナジーは巡る、という法則があるので、“おめでとう”という気持ちで渡したお祝いは、巡り巡って光として戻ってくるということを知っていれば不公平感はなくなるのではないかでしょうか。



2025年もあなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

- Skypeセッション 1時間\$80 / 90分\$115
- メール相談 \$40

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

